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Résume :

Ce travail s’intéresse a la recherche d’une solution concernée les problémes posés dans
le domaine de sport, en termes d’insuffisance d’infrastructures sportifs et le manque de la haute
qualité des performances chez les athlétes algériens. C’est par la création d’un centre de de

performance sportive des athlétes a oued Athmenia.

Cette structure accueillant les athlétes voulant s’améliorer leur performance et se reposer
avant ou apres une période de compétition. La formidable force du concept réside dans la
disponibilité d’infrastructures comme un centre de suivi médical, salle omnisport, piscine...qui

va combiner entre le sport et la sante a la bais de la balnéothérapie

La stratégie du centre est de donner & sa clientéle un environnement sain, paisible et
agréable afin qu’elles puissent optimiser leur performance et récupérer dans les meilleures

conditions possibles.

Les mots clé :

Le sport , la performance , le suivi médicale , la balnéothérapie , source hydrothermale.
Abstract :

This work is interested in looking for a solution concerned the problems in the sport
field; in terms of insufficient sports infrastructure and the lack of high quality of performance
among Algerian athletes, It is through the creation of a sports performance center for athletes

in Oued Athmenia.

This structure welcomes athletes who want to improve their performance and rest before
or after a period of competition. The tremendous strength of the concept lies in the availability
of infrastructures such as a medical monitoring center, sports hall, swimming pool ... which will
combine between sport and health through balneotherapy

The centre's strategy is to provide its customers with a healthy, peaceful and pleasant
environment so that they can optimize their performance and recover in the best possible

conditions.
Key words:

Sport, performance, medical monitoring, balneotherapy, hydrothermal spring.
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